



CASA GRANDE

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 163

ejemplar gratuito

15 - junio - 1984



El IPPV construirá 50 viviendas en ese solar

Con el derribo del colegio de San Vicente se inicia la rehabilitación del barrio

La reciente demolición del antiguo centro escolar del barrio de San Vicente ha puesto en marcha el proceso de rehabilitación de esta zona de la ciudad, incluida en la operación piloto del barrio antiguo. En este solar,

En el solar que ocupara el antiguo colegio, en la Plaza de San Vicente, se ubicará además un centro cívico municipal. Por otra parte, el Ayuntamiento desea instalar en esta plaza un busto en recuerdo del último alcalde de Salamanca elegido democráticamente, don Casto Prieto Carrasco, que fue también médico de esta barriada.

El barrio de San Vicente constituye una unidad peculiar dentro

del recinto universitario y de la zona histórico-artística de Salamanca. Presenta una serie de problemas urbanos, patrimoniales y de integración con la ciudad que han llevado al Ayuntamiento y a la Dirección General de Acción Territorial y Urbanismo a proyectar, de forma conjunta, una renovación significativa.

Los informes técnicos señalan que el estado de la urbanización es

que será cedido por el Ayuntamiento al Ministerio de Obras Públicas, el IPPV construirá cincuenta viviendas en las que se alojarán, de forma transitoria o definitiva, las familias afectadas por la remodelación.

pésimo en todos sus componentes y requiere una sustitución integral; su estructura está formada por cinco calles deficientemente comunicadas en sentido transversal. Casi todas las edificaciones son de carácter rural, de baja calidad, muy deterioradas y con un alto porcentaje de ruinas.

El plan de actuación previsto va a suponer la conservación de la

Más información en página 3.

Las fiestas de San Juan de Sahagún, con buen tiempo

Después de una primavera con temperaturas otoñales, e incluso nevadas, las fiestas de San Juan de Sahagún tuvieron como nota destacada el buen tiempo, que permitió una mayor participación de los salmantinos en los distintos festejos programados por el Ayuntamiento. Sin embargo, la respuesta popular no alcanzó las cotas ya habituales en las fiestas de septiembre, pese a mejorar considerablemente respecto a anteriores *sanjuanes*. Alan Stivel puso en la Plaza Mayor las notas de calidad del programa musical, pero el marco resultó más adecuado para los grupos folklóricos o para el salmantino Cormac, que actuó por delante del irlandés. Chiquetete fue otro *número fuerte* de los festejos, mientras Pavlovsky sorprendió a muchos y aportó alicientes e interés a un programa heterogéneo. La abundancia de actividades deportivas, la constante presencia del grupo de animación Can Boter y la fiesta infantil del día 11, junto a los fuegos artificiales de clausura, fueron otros aspectos que merecieron una masiva acogida de los salmantinos.

Se crean nuevos puestos de trabajo en el Ayuntamiento

Hasta el 23 de junio pueden presentarse solicitudes para cubrir 20 nuevos puestos de trabajo creados por el Ayuntamiento. Quienes ya acudieron a la convocatoria anterior sólo tendrán que especificar las nuevas plazas a las que aspiran.

Página 3.

El vertedero se renueva

Ya han comenzado las obras de acondicionamiento del vertedero municipal. En ello se invertirán 58 millones de pesetas que financia la empresa concesionaria del servicio de limpieza, aunque las instalaciones revertirán en el futuro al Ayuntamiento.

Página 3.

carta del alcalde

Un compromiso personal

Pocas críticas nos llegan más hondo que aquellas que se refieren a la falta de transparencia y objetividad en la contratación de los empleados municipales. Sin embargo, parece difícil evitarlas, y no tanto porque no puedan adoptarse métodos eficaces para la selección rigurosa de los trabajadores como por el hecho de que resulta demasiado difícil creer en la bondad y en la equidad de algo que nos perjudica, de modo directo, en lo más íntimo.

Cuando a una persona que atraviesa una grave situación familiar se le comunica que no ha resultado seleccionada para una determinada plaza, difícilmente podrá entender que eso era lo más justo. Porque su situación le impide aceptar una justicia que no resuelva la injusticia en la que se ve obligado a vivir. Este es el verdadero problema y, por ello, pese a las críticas que puedan surgir, no dudaremos en dotar al Ayuntamiento de todos aquellos puestos que le resulten necesarios, porque de esta manera, aunque en escasa y

muy insuficiente medida, contribuiremos a resolver, directa e indirectamente, alguno de los problemas que nos duelen a diario.

Pero tampoco podemos esconder nuestra responsabilidad de una selección rigurosa del personal en la trágica situación que viven muchas familias salmantinas. En ello trabajamos firmemente, porque estamos decididos a desterrar cualquier cambalache y a evitar cualquier error. Esta es una garantía que quiero ofrecer, incluso personalmente, a cuantos aspiran en estos días a un puesto en el Ayuntamiento, aunque estoy seguro de que quienes han propiciado la existencia de auténticas sagas, familias enteras, de funcionarios de la administración pública no me van a creer. Prefiero que tengan plena confianza en estas palabras quienes nunca disfrutaron de la posibilidad de encontrar un empleo desde el que poder servir a todos los ciudadanos.

JESUS MALAGA